



## Regierungsratsbeschluss vom 25. Mai 2021

Interpellation Nr. 61 Laurin Hoppler betreffend Entwicklungen Hafenareal;  
schriftliche Beantwortung

---

**P215399**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Mit einem Massnahmenpaket, das der Regierungsrat als Antwort auf den jüngsten Vorfall am Hafen auflegte, soll den unerwünschten Entwicklungen entgegengewirkt werden. Die Sofortmassnahmen betreffen die signifikant erhöhte Präsenz der Kantonspolizei, die zusätzlichen Ordnungsdienste der Securitas durch Verkehrsregulierung und den sensibilisierenden Patrouillen-Einsatz durch die Aufstockung des Personals. Aktuell prüft der Kanton weitere Massnahmen wie eine verbesserte Beleuchtung des Gebiets.

